

Y salen en Papantla a defender el triunfo

NADIA ROSALES

Con la participación de su dirigencia y la salida de su militancia a las calles, Movimiento Ciudadano movilizó anoche su estructura para intentar frenar lo que, acusaron, es un fraude electoral en el municipio de Papantla para quitarle el triunfo a su candidato a Alcalde, Mariano Romero.

El dirigente nacional del partido, Jorge Álvarez Máynez, denunció que quieren “robarse” más de 3 mil votos.

La legislación indica que ayer era el último día para que el Organismo Público Local Electoral (OPLE) entregara los cómputos finales de las elecciones municipales.

Entre transmisiones en vivo al interior de las mesas de trabajo, pese a estar prohibidas, interrupciones en los conteos de Poza Rica y protestas en las calles, ayer se adelantaron los conteos de una elección que “se va a complicar”, admitió MC.

El emecista Romero llegó al recuento de votos en la sede del OPLE en Xalapa con sólo 401 sufragios de ventaja frente al abandonado morenista Gonzalo Flores.

Al aperturar los paquetes, la dirigencia naranja en la entidad reportó que al menos tres de los primeros 12, de un total de 222, no tenían cadena de custodia y se incrementó el número de votos nulos que previamente estaban marcados a favor de MC.

En el acta de escrutinio y cómputo de la sección 2943 en Papantla se asentó que 201 votos eran a favor de MC, pero –al llegar al recuento– el número disminuyó a 98 mientras los votos nulos aumentaron de 11 a 115.

En las calles del centro de Papantla, MC congregó a su militancia para expresar su apoyo a Romero, el dirigente estatal emecista Luis Carbonell admitió que “en este caso la diferencia es mínima”.